
V o r r e d e .

Mit Vergnügen habe ich den Wunsch des Herrn Verlegers dieser Schrift zu erfüllen gesucht, durch meinen Antheil an derselben dazu beizutragen, daß einem Bedürfniß abgeholfen werde, welches immer dringender wurde, nemlich einen Wegweiser nach Tharant durch den Plauenschen Grund zu haben. Da ich schon seit mehreren Jahren einer von Tharants Bewohnern bin, durch die Schönheit der Umgebungen herbengezogen und festgehalten; so glaubte ich diesem Wunsche nach besten Kräften entsprechen zu müssen. Gegenwärtige Blätter enthalten daher einen großen Theil von einem Werke im Auszuge, welches, über diesen Gegenstand von mir ausgearbeitet, in den Händen des Herrn Verlegers ist, und später von ihm ausgegeben werden wird. Mehrere Bemerkungen